Hufeisen-Klub 86 St. Gallen

Zweites Hufeisen-Turnier am Kronberg

Bei sonnigem Wetter fanden sich vergangenen Samstag zahlreiche Hufeisen-Werferinnen und -Werfer in Jakobsbad am Kronberg ein.

JAKOBSBAD – Unter der Leitung vom Hufeisen-Klub 86 St. Gallen massen sich die Damen und die Herren in zwei Kategorien. Bereits am Morgen wurde das «German» ausgetragen. In dieser Disziplin musste das Eisen 36mal aus neun Metern Distanz geworfen werden. Pia Keller und Werner Helfenber-

ger, beide vom Veranstalter, schwangen obenaus. Nach kurzer Mittagspause begann das «American». Im Cup-System spielten die Damen und Herren in unterschiedlichen Distanzen separat gegenein-



Das Hufeisenturnier in Jakobsbad fand bei schönstem Wetter statt. Bild: Peter Schweizer

ander. Bei den Damen setzte sich Pia Keller gegen Isabelle Schweizer, Bern, durch. Den dritten Rang belegte Janine Keller, St. Gallen. Die Wertung der Herren gewann Markus Berger, Bern, vor Thomas Studer, Basel, und Rüdiger Holdorf, Badisch Rheinfelden (D).

Bei der Rangverkündigung durften die ersten drei jeder Kategorie einen Naturalpreis entgegennehmen. Andi Wyss, Leiter der Luftseilbahn Jakobsbad-Kronberg AG, spendete die Gaben.

Hans Engler

Weitere Infos auf der Homepage.

⊃ www.ahpa.ch